

La consejera de Economía, Empleo y Hacienda, Engracia Hidalgo, presenta la Contabilidad Regional Trimestral del III trimestre de 2018

La Comunidad mantiene su ritmo de crecimiento económico con un 3,8 % durante el último año

- Entre julio y septiembre en la Comunidad crecieron todos los sectores de la economía y el PIB aumentó un 0,8 %
- El crecimiento de la economía madrileña está impulsado por el sector servicios, que crece el 3,9 %
- La inversión ha crecido un 3,6 % y el consumo un 2,5 % con respecto al mismo trimestre de 2017
- El empleo ha crecido un 4 % en el tercer trimestre del año y la afiliación alcanza la mayor cifra de la serie histórica

21 de noviembre de 2018.- La economía de nuestra región ha experimentado un crecimiento del 3,8 % en el último año, lo que supone un acumulado de 19 trimestres consecutivos que, desde 2015, han sido superiores al 3 %. Según la Contabilidad Regional Trimestral del tercer trimestre de 2018, publicada hoy, este avance es 1,3 puntos superior al de la media nacional (2,5 %) y duplica al de la Unión Europea, que se sitúa en el 1,7 %.

Asimismo, el PIB de la Comunidad de Madrid lleva más de cinco años consecutivos de crecimiento trimestral y su ritmo de avance se sitúa en el 0,8 %, en la línea de los ocho últimos trimestres. Así lo ha destacado la consejera de Economía, Empleo y Hacienda, Engracia Hidalgo, durante la presentación de los últimos datos sobre la evolución de la economía regional, que se sitúa dos décimas por encima de la registrada en el resto de España.

CRECEN TODOS LOS SECTORES PRODUCTIVOS DE LA REGIÓN

El crecimiento de la economía madrileña ha sido generalizado en todos los sectores económicos de la región durante el tercer trimestre de 2018. El sector servicios, que es el más relevante por el volumen total (representa el 86,6 % del total) ha experimentado un crecimiento de un 3,9 % con respecto al mismo trimestre del año anterior.

Dentro de este sector, destacan los crecimientos registrados en el subsector de servicios a empresas y financieros (+4,5 %). Además, el comercio (mayorista y minorista), la hostelería, el transporte y el almacenamiento han crecido un 2,6 %;

y por último, la sanidad, la educación, los servicios sociales o los servicios de las Administraciones Públicas lo ha hecho un 4 %.

En lo que respecta a la industria, que representa el 8,6 % de la estructura productiva regional, el sector ha experimentado un incremento interanual del 1,3 %, y arroja crecimientos interanuales positivos desde el cuarto trimestre de 2015. Por su parte, el sector de la construcción ha crecido un 6,8 % en el último año, y la agricultura un 1,4 %, lo que supone el octavo crecimiento interanual de este sector en la región.

AUMENTO DE LA DEMANDA REGIONAL

Hidalgo ha señalado que la demanda regional ha crecido un 2,7 % con respecto al mismo trimestre del año anterior. Desglosando los datos hay que destacar el 3,6 % más registrado por la inversión y el 2,5 % del consumo. Por su parte, la demanda externa ha presentado un crecimiento del 14,4 %, aportando al crecimiento del PIB 1,3 puntos. Hay que reseñar que la contribución del sector exterior al crecimiento de la Comunidad se mantiene en positivo desde 2011, tendencia que refleja la mejora de la competitividad de nuestras empresas.

LA COMUNIDAD ESTIMA QUE EL CRECIMIENTO SERÁ DEL 3,4 %

Las previsiones del Gobierno regional apuntan a que el crecimiento al cierre de 2018 será del 3,4 %, aunque no se descarta que este porcentaje pueda incluso aumentar cuando acabe el año.

El promedio de previsiones disponibles apuntan a que el crecimiento de la Comunidad de Madrid en 2018 podría situarse en torno al 3,2 %, medio punto por encima del ritmo de avance esperado para España y que se sitúa en el 2,7 %. Ceprede prevé un crecimiento del 2,8 % para nuestra región, Funcas un 3 %, BBVA un 3,2 % e Hispalink un 3,3 %.

LA REGIÓN VUELVE A LIDERAR LA CREACIÓN DE EMPRESAS

Hidalgo ha señalado que la Comunidad de Madrid lidera la creación de empresas en lo que va de año. Así, una de cada cinco nuevas empresas (22,6 %) de las creadas en España lo ha hecho en nuestra región. Además, el capital suscrito por estas supone el 22 % del total nacional, muy por encima del resto de regiones.

A todo esto hay que añadir que nuestra región atrae el 70 % del total de la inversión extranjera que llega a España. Según los últimos datos referidos al primer semestre de 2018, esta inversión ha superado los 8.300 millones de euros.

MÁS EMPLEO Y DE MAYOR CALIDAD

La consejera ha puesto en valor la correlación entre el crecimiento económico y el aumento del empleo. Así, mientras que la economía ha crecido un 3,8 %, las afiliaciones lo han hecho en un 4 %. De hecho, las afiliaciones a la Seguridad Social han marcado el máximo de toda la serie histórica para un mes de octubre: hay 3.166.157 afiliados, 122.573 más que en el mismo mes de 2017.

De esta forma, ya se han recuperado todos los empleos que se perdieron por la crisis que, en su mínimo registrado en agosto de 2013, marcó una afiliación de 2.623.743 personas.

Hidalgo también ha destacado que la Comunidad de Madrid es la región que mes a mes crea más contratos indefinidos, “y esto se traduce en que tengamos el mercado laboral más estable de España, donde el 80,1 % de los asalariados tiene un contrato indefinido, mientras que la media española se sitúa en el 72,6 %”.